
LATINA

ia libera, a parti-
re da oggi, alla
presentazione
delle domande

per il piano casa. E ini-
ziano, come normale
che sia, le polemiche
relative alla «prepara-
zione» della macchina
amministrativa comu-
nale che dovrà farsi ca-
rico delle numerose ri-
chieste che arriveran-
no da parte della citta-
dinanza. «Subito dopo
l’approvazione, avve-
nuta il 3 agosto, la nor-
ma è stata modificata
dalla Legge di assesta-
mento di bilancio – af-
ferma a tal proposito il
consigliere Marco Fio-
ravante -. Questa mo-
difica ha permesso di
anticipare al 15 settem-
bre 2011 la presenta-
zione delle domande
inerenti ai piccoli am-
pliamenti fino al 20%.
Anche gli Uffici del

V
Comune di Latina,
quindi, si dovranno or-
ganizzarsi per ricevere
le domande e fornire
delle risposte precise e
valide sul nuovo Piano
Casa. Gli uffici del Co-
mune di Latina sono in
grado, già da domani,
di svolgere questo lavo-
ro? I dipendenti e fun-
zionari sono stati pre-
parati al nuovo Piano
Casa? Sono in grado di
fare consulenza e rice-
vere nel modo corretto
i moduli che porteran-
no i cittadini?».Proprio
da oggi gli interessati
avranno a disposizione
quasi cinque mesi in
più rispetto a quelli ini-
zialmente previsti per
presentare la domanda
di ampliamento del
proprio immobile. La
scelta da parte della
Regione Lazio di antici-
pare di cinque mesi la
data della presentazio-

ne della documentazio-
ne dovrebbe, nel pro-
getto della Giunta Pol-
verini, dare un mag-
gior impulso a tutto il
comparto edilizio. «Sa-
ranno sicuramente

molte le famiglie inte-
ressate ad ampliare la
propria abitazione –
conclude Fioravante –
ma alla volontà dei cit-
tadini deve corrispon-
dere una pronta rispo-

sta da parte della mac-
china amministrativa
del Comune di Latina
altrimenti il progetto
Piano Casa della Regio-
ne Lazio rischia di
bloccarsi già domani

davanti agli sportelli
degli uffici comunali».
Secondo il consigliere
regionale Romolo Del
Balzo il piano casa rap-
presenta una risposta
concreta «ad una vera
emergenza abitativa
cui far fronte. Con la
possibilità di usufruire
dei benefici di questa
legge anche nelle zone
agricole - spiega Del
Balzo - l’aumento delle
cubature del 20%, i
cambi di destinazione
d’uso per gli edifici re-
sidenziali dismessi, gli
interventi di demolizio
e e ricostruzione con-
sentiti per alcuni fab-
bricati, i programmi di
riqualificazione urbana
e la semplificazione di
alcuni vincoli preesi-
stenti, sono state accol-
te le esigenze di tutte le
classi sociali», sottoli-
nea l’esponente del
Pdl.

Una veduta di Latina

Presentata ieri a Roma la quattordicesima edizione della manifestazione di Unioncamere Lazio

Buy Lazio, le imprese laziali
alla conquista dei mercati
con il «Made in Lazio»

resentata nei giorni scorsi a
Roma la XIV edizione del
Buy Lazio dal Presidente di
Unioncamere Lazio Giancar-

lo Cremonesi, il Vicepresidente di
Unioncamere Lazio con delega al
Turismo Vincenzo Zottola, il segre-
tario generale di Unioncamere La-
zio Pietro Abate, il Presidente della
Camera di Commercio di Frosino-
ne Florindo Buffardi e il Direttore
dell’ENIT Paolo Rubini. Ha conclu-
so i lavori l’Assessore al Turismo e
al Marketing del Made in Lazio del-
la Regione Lazio Stefano Zappalà.
La manifestazione di Unioncamere
Lazio che l’anno scorso è stata ospi-
tata dal Parco del Circeo a Sabau-

P
dia, si terrà questa volta presso la
sede della Villa Comunale di Frosi-
none da domani, 15 settembre, fi-
no al 18. Dopo Roma è Latina la
provincia più rappresentata con
circa 40 aziende, la maggior parte
delle quali riunite sotto il brand di
prodotto Terra Imperiale, a confer-
ma del grande lavoro svolto dalla
Camera di Commercio e dalle asso-
ciazioni datoriali per offrire al tes-
suto imprenditoriale importanti oc-
casioni per presentarsi alla doman-
da internazionale. «La crisi - ha di-
chiarato il Presidente Vincenzo
Zottola -ci ha spinti a cambiare pas-
so. Il momento che ancora stiamo
vivendo ci ha imposto e ci impone

uno sforzo collettivo per proseguire
con forza verso il rilancio del turi-
smo laziale. E’ ora che, prima di
chiunque altro, siano le imprese a
progettare il turismo. Ma solo un
rafforzamento del rapporto tra im-

prese, Camere di Commercio e si-
stema regionale può garantire quel-
lo sviluppo turistico che il nostro
territorio merita. L’esigenza prima-
ria è quella di riposizionare il Lazio
attraverso politiche di rimodella-
mento dell’offerta turistica che sia-
no realmente integrate e che veda-
no Regione e imprese protagoniste
insieme del cambiamento. È que-
sto il percorso che abbiamo intra-
preso in accordo con l’Assessore
Zappalà, che sta dimostrando gran-
de capacità operativa partendo dal-
le reali esigenze delle imprese. In-
sieme vogliamo proporre i prodotti
del Made in Lazio nei mercati in-
ternazionali per affermare l’iden-
tità di una regione ricca di risorse
imprenditoriali e territoriali».
«Con il Sistema Lazio - ha concluso
il Presidente Zottola - finalmente la
nostra regione si pone tra le princi-
pali destinazioni turistiche mondia-
li».

Il tavolo 
con i relatori
della
manifestazio
ne

Da oggi è possibile presentare la richiesta di ampliamento di immobili esistenti

PIANO CASA,VIA ALLE DOMANDE
Fioravante: «Il Comune non è pronto a recepire le richieste dei cittadini». Del Balzo: Grande opportunità»

Giovedì 15

Settembre 2011 5


